



Good Morning Irlande
& outre-Manche

<http://www.goodmorningirlande.fr>

Conférence

«Là-bas au Connemara»

07/10/2015

Cette belle annonce et nous étions nombreux ce vendredi, à assister à la conférence « Là-bas au Connemara », animée par Christine AUDISIO, Présidente de l'Association Good Morning Irlande & outre-Manche, et sa fille Cécile, professeur d'Anglais.

La grande salle Maréchal Leclerc était décorée pour la circonstance de superbes vues, où collines verdoyantes se mêlent aux paysages côtiers, dans un décor à couper le souffle.



La réputation du Connemara n'est plus à faire. Son simple nom évoque les grands espaces, « une beauté sauvage » comme le définissait Oscar Wilde. Les participants ont pu découvrir une contrée fascinante, aux origines celtes, une histoire millénaire, un patrimoine et une culture uniques en Europe. Une nature indomptée, façonnée par la mer et les vents du large. Des hommes et des femmes saisis dans leur quotidien maritime, villageois ou citadins, toujours accueillants.



Quiconque visite le Connemara, une des plus belles régions d'Irlande, découvre que le gaélique irlandais est la langue quotidienne d'un très grand nombre de gens. Le Gaeltacht, espace culturel protégé, ravive l'affection des Irlandais pour leur langue traditionnelle et permet d'en approfondir la connaissance. Cette langue est devenue une force et en quelque sorte, l'emblème de la nation, qui les distingue de leurs voisins.

Enfin, les clichés sur la gastronomie ont été balayés. Un vrai goût de l'Irlande, avec les produits de ses riches pâturages et de ses eaux claires, les fêtes, les festivals et occasions spéciales. Un chapitre à part entier, sûrement l'objet d'un prochain rendez-vous ...

La conférence s'est terminée par le pot de l'amitié avec toasts, bouchées et canapés offerts par l'Association. Un moment convivial d'échange et d'impressions, qui a permis de prolonger cette belle et riche rencontre.

